

一般質問



高橋員

○ねんりんピック長崎 2016
松浦市開催に向けて

質 ねんりんピック長崎が来年10月15日から18日に開催され、本市ではバウンドテニス競技が行われる。開催に向けて今後のスケジュールと予算、経費の見込みはどのようになっているかお聞きしたい。

答 本年度は、9月にリハーサル大会開催など予算総額として約534万円を計上しております。来年度予算には約2千万円を見込んでいます。

質 地元チームの育成をどのように考へているか。

答 松浦市ソフトテニス連盟の指導の下に、老人クラブ連合会員を中心におき、老人クラブ連合会員を中心におき、週3回の練習を行っています。また、県の協会から講師を招いて、月2回の講習会と研修会を実施しています。

質 担当する長寿介護課ではノウハウの蓄積もなく大変だと思う。国体を担当した教育委員会のサポートが望まれるが、どう支援していくのか。

答 教育委員会としても国体開催時と同じように、互いに連携をとりながら支援してまいります。

質 今後、バウンドテニスを本市に

どの程度根付かせていく考えか。
答 市民の健康づくり、特に高齢者の方のニュースポーツとして普及させたいと思っています。

○今福跨線橋について

質 元々里道があつた野々田の丘を掘りきつて鉄道が布設され、跨線橋が設置された。その経緯からすれば、老朽化して撤去された後にこれに代わるものができるでは今福町民としては欣然としないところである。この件について市は、政教分離を理由にやれないというが、これをそのまま風化させる訳にはいかない。法律家の見解を新たに求めたり、ふるさと納税を活用するなど打開策を探ることが住民に寄り添つた行政ではないか。引き続き努力を求める。

答 この件に関しては、いろいろと対応を尽くしましたが、専ら神社の参道として利用されていることから複数の弁護士からも政教分離に抵触するとの見解が示され、市としては復元できないとの結論に至つております。ふるさと納税活用のご提案についても、寄付頂いたお金は公金として処理することになりますのでやはり法に抵触することになります。

質 意匠が優れ価値があるが、今後の活用策についての考えはどうか。

答 さまざまな角度から検討します。

○市有地（星鹿町北久保免玄道寺）の保存と活用策について

質 市有地となつた経過はどうか。

答 平成15年に法人所有の土地13筆、居宅、物置2棟及び個人所有の土地3筆をご寄附頂きました。このうち法人所有の2筆は売却し、物置2棟は解体しております。

質 建物の価値、特徴、建築様式はどうか。

答 建物は、天井が高く豊かな空間を有し、全体的に良好に保たれています。建築材料も優れていて、住宅史上価値あるものと認識しています。構造は、木造平屋建てで天然ストレート葺きの入母屋づくりです。

質 意匠が優れ価値があるが、今後の活用策についての考えはどうか。

答 さまざま角度から検討します。

○学校給食の公会計化について

質 給食事業にかかる平成26年度の決算額はどうなつていいか。

答 平成26年度の決算見込みで、人件費と施設維持費に約1億6千892万円、食材費に約1億141万円の合計約2億7千万円となります。



安江員

給食食材費の徴収方法は、学校現場ではどういう動きになつているか。
答 各校校長の口座に口座振替や現金袋等の現金を集約した後、共同調理場長の口座へ振り込んでおります。

質 食材費経過年度分の集金は、別口座となつているが、別口座の名義も学校長名か。

質 各調理場長名義口座となつております。

質 市の集金状態で、会計上の事故があつた場合、公的保障はありますか。

質 再度校長と協議し、いい方策がないか検討いたします。

質 学校本来の姿を取り戻すためわり、子どもたちと接する時間が制約されている事について、それを把握し、認識しているか。

質 学校本会計にすべきと考えるが、見解はいかがか。

質 導入の可否を検討いたします。

質 学校給食会から購入しているパンに年間768万円を支払っている。市内業者で販賣という考えはされないのか。

質 市内事業者で対応が可能かどうかを照会し、検討したいと思います。

○学校給食の公会計化について